

## SALLES DE CONSOMMATION

### SALLES DE CONSOMMATION DE DROGUES À MOINDRE RISQUE : LE SYNDROME GAULOIS



SWAPS  
n°56, 2009, 2010,  
Articles

Les salles de consommation de drogues à moindre risque font à nouveau débat en France. Jamais expérimentées dans l'Hexagone, à l'exception de la courte tentative menée à Montpellier en 1994, elles sont pourtant largement implantées chez plusieurs de nos voisins. Créateur du site [www.salledeconsommation.fr](http://www.salledeconsommation.fr), Bernard Bertrand en propose un tour d'horizon.

[Lire en ligne->[http://www.pistes.fr/swaps/56\\_205.htm](http://www.pistes.fr/swaps/56_205.htm)]